

¡Adéntrese en el futuro del calzado con Shoe 5.0!

Adéntrese en el futuro del calzado con el innovador proyecto Shoe 5.0, cofinanciado por el programa Erasmus+. Esta visionaria iniciativa recibió recientemente una prestigiosa medalla de oro en la feria EUROINVENT de Iasi (Rumanía), donde deslumbró junto a otras 647 innovadoras propuestas procedentes de 34 países. Pero, ¿qué ofrece exactamente Shoe 5.0 que está llamando la atención en el sector?

El consorcio formado por Bélgica, Rumanía, Italia, Portugal y España se reunió recientemente en Iasi (Rumanía) para trazar la próxima frontera del calzado europeo. ¿El objetivo? Dotar a la industria del calzado de las capacidades y la mentalidad necesarias para dar el salto a la Industria 5.0, un ámbito en el que convergen armoniosamente la sostenibilidad, la tecnología y las prácticas centradas en el ser humano.

Profundizando en el entramado mismo de la producción de calzado, Shoe 5.0 no sólo está redefiniendo funciones, sino que las está creando. El arquitecto del calzado 5.0 es un nuevo perfil especializado en la interacción de máquinas y operarios, así como en robótica e inteligencia artificial. Otros perfiles clave que desarrollará el proyecto son los de director técnico de calzado, operario de fabricación de calzado, diseñador/ patronista de calzado y técnico de mantenimiento.

Pero esto no es todo. Con recursos de vanguardia como la innovadora herramienta de análisis de competencias, que ofrece itinerarios de aprendizaje personalizados, Shoe 5.0 está allanando el camino para una experiencia educativa personalizada, adaptada a los intereses y aspiraciones de cada individuo.

¿Qué es lo próximo? La Realidad Aumentada (RA) entra en escena. Imagínese una aplicación educativa repleta de retos que se conectan perfectamente con las unidades de aprendizaje desarrolladas por el proyecto, disponible en inglés, español, portugués, italiano y rumano, para un alcance verdaderamente amplio. Esto no es solo aprender: es vivir de primera mano el futuro del calzado. Y la emoción no acaba aquí. A finales de verano, los socios de Shoe 5.0 se preparan para poner a prueba sus revolucionarias unidades de aprendizaje en España, Portugal, Rumanía e Italia.

Por tanto, si su empresa o centro de formación profesional está dispuesto a causar sensación en el sector, póngase en contacto hoy mismo con los socios de Shoe 5.0. También puedes seguir el progreso del proyecto Erasmus+ Shoe 5.0 en [nuestra web](#).



No olvides seguir a Shoe 5.0 en [Facebook](#) e [Instagram](#) para estar al tanto de las últimas novedades.

El proyecto Shoe 5.0 está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea.

